



Instituto

Presidente

D. Roque Benítez

Secretario

D. Luis de la Torre

Tocino

D. José Zulueta

" José Martín

" Luis Mellado

" Quirico Suárez

" Auturo Bustos

" Auturo Villanueva

" Auturo Campos

" José Itaya

" Juan Valle

" José Melindo

" Eduardo Gómez

Acta n° 22

En la Ciudad de Córdoba a las diez y seis horas del dia veintimil de Diciembre de mil novecientos cincuenta y cinco, en las Oficinas Generales de la Sociedad Española de Construcciones Electro-Mecánicas se reunió el Pleno del Jurado de Empresarios para celebrar la acostumbrada reunión mensual.

Asistieron todos los señores relacionados al margen para tratar sobre el siguiente Orden del Día:

1º Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.

2º Asunto de trámite.

3º Ruegos y preguntas.

Abierta la sesión por el Presidente Sr. Benítez, se procedió a dar lectura al acta de la reunión anterior, que es aprobada por unanimidad.

En el orden de asuntos de trámite, el Vocal Sr. Campos, manifestó que por el Oficial de 2º del Callejero Mecánico, Luis Llúiz, se le habían formulado manifestaciones, de que no obstante llevar más de tres años en el mejor tono que existe en la Fábrica, encargándole los trabajos más delicados y de una mayor precisión, continuaba clasificado como Oficial de 2º, estando, en cambio, otros como Oficiales de 1º, en torno de menor responsabilidad, y constándose que por su jefe inmediato se había formulado en varias ocasiones propuesta para ascenderle a Oficial de 1º, dentro de saber si había algún asunto personal contra él por el que no se le diese la categoría que a su criterio merecía.

Se le notifica por el Sr. Benítez, que puesto que hay plazos cerrados en este momento una convocatoria para cubrir una plaza de Oficial de 1º, debía de asistir a ella en la con-

fianza de que si su trabajo confirmara su calidad, quedaría sin más accidido. A ello manifiesta el Vocal Sr. Campos, que al cabo de tres años de estar realizando trabajos de Oficial de 1º, no era correcto el decirle que fuera a las oposiciones, por cuanto si bien en el trabajo podía competir con otros, quizás en cultura general, no se encontraría lo suficientemente capacitado, y dado el reducido número de plazas de la convocatoria, podía quedar relegado, cuando en dicho periodo de tiempo tenía más que suficientemente demostrada su capacidad.

Igualmente se consulta por el Vocal Sr. Campos al Sr. Bernardo, la resolución tomada sobre un escrito que le había sido cursado por un operario del taller de Construcción, el cual, pese a estar en Electrotensión, alternando con un Oficial de 1º, en el trabajo de reconstrucción de láminas y reblandiendo, se encontraba clasificado como pieón. El Sr. Bernardo manifiesta tener cursado dicho escrito al Jefe Asistente para informe, y que en el proximo Jurado se concertaría sobre dicho caso.

Igualmente el Sr. Campos consulta a la Presidencia, se informe sobre la plantilla que tiene la Fábrica de Oficiales Rectificadora, así como forma de efectuar el movimiento de categorías dentro de dicha plantilla, quedando en contestable en la proxima reunión.

En ultimo, en el orden de preguntas y preguntas, el Vocal Sr. Campos, manifiesta su deseo de que por los señores técnicos se presenten al Jurado propuestas sobre formas para mejorar la producción, con el objecto de no olvidar las condiciones dadas por todos de conseguir una mayor productividad.

No hubo mas asuntos de que tratar, por



lo que se llevó a la sesión a las diez y siete horas
y treinta minutos, de todo lo cual como secretario, certifico.